



## Jonathan Orsinger gewinnt den SSEW 2012

### *Schweizerischer Solisten- und Ensembles-Wettbewerb in Langenthal*

**Über 200 junge Blasmusikerinnen und Blasmusiker haben sich am Schweizerische Solisten- und Ensembles-Wettbewerb SSEW in Langenthal einen tollen musikalischen Wettbewerb geliefert. Am Schluss gab es mit dem Walliser Saxofonisten Jonathan Orsinger einen klaren Sieger. Der 17-Jährige erspielte sich im Final der Besten den Titel SSEW Winner.**

In der vollen Aula des Gymnasiums Oberaargau erlebten die Zuhörerinnen und Zuhörer auch in diesem Jahr einen spannenden Final. 10 der rund 195 jungen Blasmusikerinnen und Blasmusiker hatten sich zuvor in ihren Kategorien dafür qualifiziert. Sie alle lieferten überzeugende Vorträge auf einem sehr hohen Niveau ab. Trotzdem war am Schluss die Entscheidung der Jury klar: Der 17-jährige Saxofonist Jonathan Orsinger aus Martigny überzeugte mit seinem „Pequena Czarda“ von Pedro Iturralde. Er holte den Titel SSEW Winner. Orsinger nahm zum dritten Mal am SSEW teil. Vor einem Jahr gewann er die Saxofon-Kategorie, verpasste aber den Einzug in den Final. In diesem Jahr hat es geklappt, er liess die gesamte Konkurrenz hinter sich, und darüber freute er sich.

Zum dritten Mal schrieben die Organisatoren Wettbewerb für 10- und 11-jährige Bläserinnen und Bläser sowohl für Holz- wie für Blechbläser aus. In dieser Kategorien waren 10 Vorträge zu hören. Die Titel SSEW Junior erspielte sich die Querflötistin Christina Münger aus Zollikon bei den Holzbläsern und Emilie Orsinger aus bei den Martigny Blechbläsern. Die Kategorie der Holzbläser Ensembles gewann das Berner Salon Quintett. Bei den Blechbläser-Ensembles gewann das Tcheuc' t'équipe Brassquintet aus Ebendes, bei den Brass Quartetten hatten Les Bagnolets aus dem Wallis.

Rangliste unter [www.ssew.ch](http://www.ssew.ch)

